
 

Présents : Mmes Lambert, Davier, Moureaux, Accary, Vallejo, Lay, Lemois, Duffaut M Besnard, enseignants ; Mmes 
Terrier, Ferry, Dessagne, Guerbette et Durand (API) et Mmes Buisson, Chauvel-Humblot, Faure, Penelle et M 
Vangulick( FCPE), Représentants des parents d’élèves ; Mme Dubreuil, DDEN ; Mme Nectoux, Adjointe municipale ; 
M Chassaing, Acti’Jeunes Mairie; M Vray Enseignant et Directeur.  
Excusées : Mme Marc-Fournet, Inspectrice de l’Education Nationale, Mmes Lamoureux et Perciot, Enseignantes, 
Mmes Pailharey, Walzer et Le Pillouer, RASED. 
1) Validation du procès verbal du premier conseil d’école : 
Les membres du conseil d’école valident le procès-verbal du premier conseil.  
2) Les projets de l’année scolaire : 
  ➜ Les projets communs passés ou en cours : 
- Conseil des délégués : Suite à l’élection des délégués, le premier conseil a eu lieu le 3 décembre. 

Les classes ont présenté leurs propositions et le conseil a débattu de la possibilité et du souhait ou 
non de les mettre en place. Le dernier conseil a eu lieu le 25 mars. Les propositions fortes étaient : 
Jardinage, quart d’heure de lecture plaisir, vente de gâteaux… Nous allons essayer de travailler, 
lors des prochains conseils de délégués, à partir de thématiques concernant l’école pour 
permettre l'émergence de nouvelles « propositions ». 

- Journal de l’école « Les infos de Dolto » : Le premier numéro du journal a été très apprécié. Les 
ventes ont été très bonnes (444€ qui seront à disposition du conseil des délégués pour pouvoir 
mener à bien ses projets). La prochaine parution aura lieu aux alentours des vacances de 
printemps…. Le comité journal est composé d’une dizaine d’élèves volontaires. 

- Projet santé :La participation aux questionnaires a été très satisfaisante et les parents qui ont 
répondu (140) l’ont fait avec beaucoup de sérieux et d’investissement. En revanche, il a été 
difficile de rassembler beaucoup de monde. Une quarantaine de parents était présente.
La conférence s’est déroulée en deux temps. Le premier, présenté par les directeurs était la 
synthèse des questionnaires. Le second, présenté par Nathalie Francols, intitulé « les enfants, à 
l’école et à la maison », évoquait les différences et les points communs entre ces deux univers 
pour les enfants et les manières possibles de les lier notamment par la communication. Peu de 
questions ont suivi la présentation des questionnaires et la seconde partie. La conférence n’est 
pas un mode organisationnel qui permet la mise en place d’échanges.  
Le pot à la fin de ce temps de conférence était organisé dans le but de  les favoriser. A voir 
comment ce projet mûrira pour l’année suivante. La synthèse des questionnaires est disponible sur le 
blog de l’école. 
Les parents saluent la démarche, qui a permis de parler de co-éducation. Ils ont apprécié que les 
enseignants et les parents assistent ensemble à cette conférence. 
Mme Dubreuil, DDEN, remercie le travail des enseignants et leur investissement ainsi que 
l’intervention de la thérapeute.  

- Fête du court métrage : Toutes les classes du groupe scolaire ont participé à la fête du court 
métrage. En amont du projet, les enseignants ont effectué une sélection de courts métrages. Puis 
du 14 au 19 Mars, les classes ont pu visionner ces sélections adaptées aux différents cycles. Une 
projection pour les parents a eu lieu le Jeudi 14 Mars au soir. 25 personnes étaient présentes et 
cette soirée semble avoir plu.  Une projection pour les enseignants était également prévue sur un 
temps de midi. 

- Participation au concours Mathador : 8 classes de CE1, CE2 et cycle 3 participent, depuis début 
Janvier, au concours Mathador. Chaque élève dispose d’un compte pour accéder aux 
applications et s’entraîner, en plus de ce qui est travaillé en classe. Chaque semaine, en classe, 
les élèves doivent passer une épreuve de calcul mental. 

- Carnaval : Il a eu lieu le 5 mars. Ce fut une journée en toute simplicité mais qui a plu aux élèves. 
Au regard du fonctionnement de l’école, il n’est pas possible de laisser le portail ouvert plus 
longtemps. 
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- BCD : Elle est en fonctionnement ! Pendant deux semaines, deux enseignants, Mme Vallejo et 
M Besnard, ont pu terminer le catalogage. Plusieurs classes se rendent régulièrement à la BCD 
soit pour des temps de lecture soit pour réaliser des emprunts de livres. 

- Chorale : Nous avons réalisé un premier test en extérieur pour nous rendre compte de l'effet 
produit… Nous avons encore du travail pour pouvoir présenter nos chansons en fin d’année 
lors de la fête de l’école car l'acoustique de la cour ne met pas les chants en valeur! 

 ➜ Les projets communs à venir : 
- Grande Lessive : Elle aura lieu de 28 Mars. Le thème de cette édition est « De la couleur… ». 

Les parents sont invités à participer avec leurs enfants en faisant une production qu’ils 
pourront accrocher le jeudi matin. 

- L’école transplantée à Autrans : Le dossier de demande d’autorisation de départ est en 
traitement à la direction académique du Rhône. Le taux de participation des élèves au projet 
est de 98,78 %. C’est une participation très importante puisque seulement 3 élèves ne 
participeront pas au projet. 
Les réunions d’information auront lieu le 8 Avril à 18h30 pour les classes de CP, CE1 et CE2A et 
le 9 Avril à 18h30 pour les classes de CE2B, CM1 et CM2. 

Le budget : 

Le financement participatif a bien fonctionné. Il reste encore 14 jours pour atteindre notre 
objectif optimum. Nous comptons sur votre aide pour partager le lien de la collecte ! 

Le départ :  
Une explication sera donnée lors des réunions d’information. Le stationnement sera complexe le 
jour du départ. Une organisation des parkings sera mise en place. Nous vous remercions 
d’avance de privilégier une venue à pied ou en co-voiturage ! 

 ➜ Les projets des classes : 
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Les classes de CP 
- Chorale de Noël pour les autres classes 
- Projet sur l’alimentation avec en conclusion un 

petit-déjeuner 
- Cycle piscine de Novembre à Mars. Bon 

déroulement et les élèves étaient contents. 
Projets à venir :  
- Le centième jour (le 5 Avril)

Les classes de CE1 
- Poursuite du projet de chorale 
- Lectures des albums des Incos 
- Cycle Roller 
- Jardinage 
Projets à venir :  
- Le centième jour (le 5 Avril)

Les classes de CE2 
- Poursuite du projet de chorale 
- Lectures des albums des Incos 
- Projet littéraire CE2-CM1 avec l’auteur Eric Simard : Suivi de l’écriture d’un roman par l’auteur « en 

direct », concours d’écriture, travail sur l’écriture et sur la compréhension. 
- Cycle Gymnastique et Hand-Ball avec des temps de rencontre inter-classes.

Dépenses

Hébergement enfants, activités et 
animateurs 33 230 €

Hébergement accompagnateurs  
(23 gratuits et 4 payants) 286 €

Transport aller-retour 7 500 €

Autres ( fournitures, photos, impressions…) 200 €

Total 41 216 €

Recettes
Familles (Minimum 50€ par enfant) 13 200 €

Subvention Municipale 1 500 €

Coopérative scolaire 13 771 €

Financement participatif 4 690 €

Sou des écoles 6 750 €

Dotation exceptionnelle du sou des écoles 1 200 €

Don association Théâtre 105 €

Total 41 216 €



3) Le budget 2018 : 
➜ Les crédits de fonctionnement : Le vote du budget a eu lieu Lundi 4 Mars. Les crédits par élève restent 
stables et s’élèvent à 47€ par élève. Un ajustement au regard des effectifs aura lieu au mois de Mai/Juin. 
➜ Les demandes de subvention et d’investissement :  

  ➜ Les demandes de travaux : 

➜ Projet d’agrandissement de l’école : 
Le début des travaux aura lieu début mai et se poursuivra pendant 1 an et demi. 
L’accès à la salle Maryse Bastié sera toujours possible en mai et juin pour l’école. 
4) Organisation scolaire pour l’année scolaire 2019 - 2020 
➜ Maintien des 10 classes pour l’année scolaire prochaine. 
➜ L’effectif prévisionnel est stable. Il est d’environ 252 élèves 
➜ Les procédures d’inscription ont déjà débuté. Cette année, elles se déroulent toujours en 2 étapes : 

- RDV en mairie pour l’inscription administrative 
- RDV avec le directeur de l’école pour effectuer l’admission 

5) Les actions du Sou des écoles 
➜ Marché de Noël : Bon déroulement et très bonne fréquentation. 
➜ Vente de chocolats à Noël et à Pâques. 
➜ Trail : Le trail aura lieu le 19 mai. Informations et inscriptions sur  : https://www.trailgerminois.fr 
➜ Fête de l’école : Elle aura lieu le 22 juin 2019. Elle prendra la forme d’une kermesse avec des stands 
de jeux. La grande chorale de l’école se produira et des classes proposeront des expositions.
6) Questions des représentants des parents : 
➜ Acti’Jeunes et Cantine : Mise en place du self depuis les vacances d’hiver. Il n’y a pas de 
changement au niveau de l’école (pas de retard à 13h35, retour en classe…). Le temps de restauration 
est plus calme, en revanche le temps de récréation est allongé. 
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Les classes de CM 1 
- Projet littéraire CE2-CM1 avec l’auteur Eric 

Simard : Suivi de l’écriture d’un roman par 
l’auteur «  en direct  », concours d’écriture, 
travail sur l’écriture et sur la compréhension. 

- Cycle Gymnastique et Hand-Ball avec des 
temps de rencontre inter-classes. 

- Visioconférences en anglais 
- «  Ma ville en jeu  » : mallette pédagogique 

prêtée par la FERS pour travailler sur les liens 
entre l’école et les acteurs du territoire. 

- Twitter : Echange avec une classe écossaise 
Projets à venir :  Initiation aux premiers secours

Demandes pour le financement des projets pédagogiques

Ecole tranplantée à Autrans (Mise à disposition des 3 animateurs) 1500 €

Projet Santé 300 €

Demandes d’investissement
BCD

3 postes CD et USB 310 € Acceptée
6 casques audio + répartiteurs 243 € Acceptée

4 tables et chaises individuelles 400 € Acceptée

Achat livres 500 € Refusée

Matériel numérique

2 dictaphones : Lecteur et 
enregistreur 150 € Acceptée

Classe mobile commune aux 
deux écoles ?? Acceptée

Demandes de travaux

Aménagement de la cour de 
récréation (marquages au sol, 

revêtement pour enlever le gravier, 
tables et bancs)

➜ Revêtement : en fonction des m2 
➜ Tables : voir l’emplacement 

➜ Marquages : OUI

Mise en place d'une sonnerie, afin 
de permettre une organisation de la 

journée plus claire

➜ À intégrer aux travaux 
d’agrandissement.

Mise en peinture de deux classes OUI pour deux classes

Les classes de CM 2 
- Lectures des albums des Incos 
- Projet littéraire avec les albums des incos en 

lien avec une classe du collège. 
- Ateliers philo sur les thèmes des romans : 

évolution positive de la participation des 
élèves. 

- Cycle randonnée dans les Mont d’Or. 
- Projet Chorale 
Projets à venir :  Initiation aux premiers secours

https://www.trailgerminois.fr


➜ Permis à points : Le permis à points fonctionne très bien au sein de l’école. Les règles sont définies par 
le conseil des maitres et remises à jour, si besoin, chaque début d’année. Les critères de perte de 
point(s) sont définis dans les documents de présentation transmis en début d’année scolaire. L’idée de 
récompense n’est pas dans le fonctionnement de ce permis. Un élève ayant l’attitude et le 
comportement attendu est, de fait, récompensé. Ce système fait référence au niveau de l’école mais 
permet malgré tout à chaque enseignant une adaptation qui correspond à son fonctionnement de 
classe. Il est difficile de donner une « tendance » de couleur de permis mais dans l’ensemble, les couleurs 
majoritaires sur l’école restent le vert, le bleu et le jaune.  
➜ Matériel informatique : 
Deux ordinateurs portables de classe (Tableau numérique) ont été remplacés. Le délai de 
remplacement a été extrêmement long. Il serait bien d’envisager d’avoir un ordinateur et une lampe de 
vidéo projecteur en stock afin de gagner en réactivité en cas de souci technique. 
La connexion internet a connu de nombreuses coupures plus ou moins longues… Lorsque l’école n’a 
plus internet, elle n’a également plus de téléphone. Cela est assez gênant pour les familles et pour 
l’école. La salle informatique n’est pas utilisée car les ordinateurs fonctionnent mal. 
De plus en plus de classes utilisent le blog. N’hésitez pas à le consulter ! Pour rappel l’adresse du blog : 
http://doltostgermain.blog.ac-lyon.fr 
➜ Sécurité : L’exercice «  risques majeurs  » n’a pas encore eu lieu. Nous le ferons d’ici la fin d’année 
scolaire. 
➜ Aménagement des classes + températures :  
- Mise en place des balles de tennis dans toutes les classes : la classe 10 a été équipée par Mme 

Lamoureux mais il n’y pas d’autres installations réalisées et prévues à ma connaissance… L’ensemble 
des classes souhaite leur installation et le remplacement des plus anciennes. 

- L’hiver a été plus chaud que l’an dernier… Mais il y a toujours beaucoup de déperditions de chaleur… 
Certains radiateurs chauffent beaucoup et obligent parfois à ouvrir les fenêtres… En été, les 
ventilateurs sont un plus mais ne sont pas suffisants. Certains volets doivent être réparés avant l’arrivée 
des chaleurs. Leur remplacement est prévu prochainement. 

➜ Banc de l’amitié : Après quelques recherches, nous avons trouvé des retours de certaines écoles au 
départ emballées puis moins, car cela serait stigmatisant pour certains enfants qui utiliseraient souvent 
ce banc… Comment l’enfant apprend-il à entrer en communication avec les autres pour se faire des 
copains ?  D’ailleurs, cette proposition a été faite dans une classe pour le conseil des délégués mais n’a 
pas été choisie par la classe. Les élèves faisant remarquer que si l’élève restait tout seul, c’était plus 
difficile pour lui. Ils ont précisé qu’il était important d’apprendre à se faire des copains. 
➜ Projet de loi «  L’école de la confiance  » : Les associations précisent qu’elles sont préoccupées en 
particulier concernant le principe du regroupement avec le collège et de ses conséquences : perte de 
la proximité du directeur ? Disparition du directeur ? 
L’équipe enseignante n’a pas encore d’information au sujet de ce projet de loi qui n’est pas encore 
adopté. Une fois votée et promulguée, elle fera l’objet d’une présentation dans le cadre du conseil 
d’école. 
➜ Calendrier du mois de mai : Lundi de Pentecôte férié et le vendredi 31 mai non travaillé. 

7) Questions des représentants des parents : 
➜ Equipement et entretien des écoles :  

- entretien des locaux et travaux courants : le budget pour ces travaux est celui qui concerne 
l’ensemble des bâtiments municipaux.  

- Photocopieuse : La mairie a un contrat avec une entreprise. Les coûts des copies sont déduits des 
crédits de l’école. La question des photocopies couleur a été évoquée mais leur prix élevés ne 
permet pas d’envisager l’équipement de l’école. En revanche, les enseignants peuvent se rendre 
en mairie pour réaliser des photocopies couleur. 

➜ Stationnement et circulation :  
- Le dépose minute sera pérennisé pendant l’été 2019. 
- Les travaux du parking de la gare débuteront en 2021 
- Réflexion pour la mise en place de lignes de Pédibus et rappel de l’existence de la ligne 96. 

➜ Parc à vélos et trottinettes : Il sera agrandi pendant l’été 2019.
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